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   REQUERIMENTO Nº 802/2013  
 

Requer  informações  quanto  as 
metas  para  o  desenvolvimento, 
apoio ao produtor rural e agricultura 
familiar em nosso município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o  Plano  Diretor  de Desenvolvimento  do 
Município, do artigo 56 ao 62 estabelece diretrizes básicas e ações prioritárias  
para o  desenvolvimento rural; 

CONSIDERANDO  que  para  existir  desenvolvimento  rural  é 
necessário um programa municipal de apoio sustentável ao produtor rural e à 
agricultura  familiar,  que  tenha  como  objetivo  principal  a  melhoria  das 
condições de vida do produtor rural, assim como a inserção deste segmento 
na política econômica do município; 

CONSIDERANDO que dentre os principais itens citados no Plano 
Diretor  para  o  desenvolvimento  rural,  está  a  instituição  de  um  Código 
Municipal de Meio Ambiente e Plano Municipal Rural;

CONSIDERANDO  que  fomentar  o  desenvolvimento  rural, 
englobando a questão ambiental em apoio ao produtor e à agricultura familiar 
seria de extrema importância para o município, além de ser um cumprimento 
ao Plano Diretor de Desenvolvimento;  

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:           
                       

1) Qual  o  posicionamento  da  atual  administração  quanto  ao 
desenvolvimento rural?

2) Quais as metas pretendidas para efetivamente apoiar o produtor rural e 
a agricultura familiar?
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3) Já existem estudos direcionados para a criação do Código Municipal de 
Meio  Ambiente  e  Plano  Municipal  Rural?  Em  caso  positivo,  favor 
detalhar.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de julho de 2013.

Juca Bortolucci
-vereador- Líder da Bancada PSDB-


